

> Le Marché de Gros Lyon-Corbas ouvre ses portes à tous les curieux

A 15 minutes du centre de Lyon, le Marché de Gros Lyon-Corbas propose des visites pour les particuliers, les associations, les scolaires, les professionnels...

Implanté depuis janvier 2009 dans la zone agroalimentaire de la commune de Corbas, le Marché de Gros Lyon-Corbas est aujourd'hui un acteur incontournable de la filière. Il est, en effet, le premier Marché de Gros privé en France spécialisé en fruits et légumes. Il commercialise chaque année 300 000 tonnes de marchandises en approvisionnant plus de 2 000 clients, pour un chiffre d'affaires annuel de 300 millions d'euros.



Du lundi au vendredi, le Marché de Gros Lyon-Corbas propose plusieurs créneaux de visite entre 07h00 et 08h30 pour des groupes de 15 personnes minimum. Pendant 1h30, vous pourrez vous imprégner de son ambiance, discuter avec les grossistes et les producteurs mais surtout tout connaître sur son fonctionnement. La visite coûte 5€/pers et est gratuite pour les scolaires et les enfants de moins de 12 ans. Vous avez la possibilité de terminer la visite par un mâchon typiquement lyonnais dans l'un de ses restaurants, en plein cœur du Marché.

Dates prévues pour les visites des particuliers **(réservation obligatoire)** :

- Jeudi 17 mars à 07h00,
- Jeudi 28 avril à 07h00,
- Jeudi 06 juin à 07h00.

Pour plus d'informations, consultez le site internet du Marché de Gros Lyon-Corbas (www.marchedegros-lyoncorbas.com) ou contactez le service Communication.

